

# Pressemitteilung

**Präsident des DRK-Kreisverbandes Bielefeld, Rainer Frenz, stattete DRK-Landesverband in Münster Antrittsbesuch ab**

## Internationale Krisen und Herausforderungen vor Ort

Münster, den 10.01.2023  
01/2023

Am Montag, 09.01.2023, begrüßten der Präsident des DRK-Landesverbandes Westfalen-Lippe, Dr. Fritz Baur, und die Landesverbandsvorstände Dr. Hasan Sürgit und Gerd Diesel den neugewählten Präsidenten des DRK-Kreisverbandes Bielefeld, Rainer Frenz, und den hauptamtlichen Vorstand des DRK-Kreisverbandes Marco Eltner in der DRK-Landesgeschäftsstelle in Münster.

Im anschließenden Gespräch ging es sowohl um internationale Krisen wie die Corona-Pandemie und den Krieg in der Ukraine, die auch das DRK in Westfalen-Lippe bzw. in Bielefeld forderten und fordern, als auch um den Anspruch, die Rotkreuzarbeit weiterzuentwickeln. Zu den gesetzten Zielen gehört, weitere Menschen für ein Ehrenamt beim DRK zu begeistern und die bereits aktiven Ehrenamtlichen kontinuierlich zu fördern. So plant der DRK-Kreisverband Bielefeld unter anderem, die Zusammenarbeit mit seinen Ortsvereinen zu stärken und die Aktivitäten des Jugendrotkreuzes (JRK) in seinem Kreisverbandsgebiet zu intensivieren. Zum Beispiel soll der Schulsanitätsdienst des JRK im Kreisverband Bielefeld auf der Basis eines Konzepts des Jugendrotkreuzes Westfalen-Lippe ausgebaut werden.

Der neue Präsident des DRK-Kreisverbandes Bielefeld, Rainer Frenz, der sich selbst als „Urgewächs“ des DRK bezeichnet, engagiert sich seit seinem 15. Lebensjahr ehrenamtlich bei der Hilfsorganisation. Auf der DRK-Kreisversammlung Ende November 2022 in Bielefeld wählten die Delegierten ihn einstimmig in das Präsidentenamt. Damit löste Frenz Stephan Nau als Präsidenten des DRK-Kreisverbandes ab. Nau hatte kein weiteres Mal für den Präsidiumsvorsitz kandidiert.

### **Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität